



EXCLUSIVE AGENCY
LUXURY REAL ESTATE

10 Pièces
369 m²
Réf. 2375
1 580 000 €

Biot

Maison à vendre (06410)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Située dans une petite copropriété de 5 villas, sur un terrain de 2.600m², cette spacieuse maison offre un cadre de vie paisible à seulement 5 minutes du charmant village de Biot. Avec une surface habitable de 369m², cette propriété offre un espace généreux pour une vie confortable en famille. Le premier plateau de 200m² comprend un grand séjour de 60m², une cuisine fermée pouvant être ouverte sur le salon, ainsi que 4 chambres, 2 salles de bain et un toilette invités. Les larges baies vitrées offrent une vue dégagée sur le jardin ensoleillé, la piscine et les environs verdoyants. Le deuxième ...

Located in a small condominium of 5 villas, this spacious house offers a peaceful living environment just 5 minutes from the charming village of Biot. With a living area of 400m², this property offers generous space for comfortable family living. The first floor of 200m² includes a large living room of 60m², a closed kitchen that can be opened to the living room, as well as 4 bedrooms, 2 bathrooms, and a guest toilet. The large windows offer an unobstructed view of the sunny garden, the pool, and the green surroundings. The second floor of 200m² offers spaces and potential. It includes a ...

EXCLUSIVE AGENCY

7 RUE DE LA FONTAINE - 06400 CANNES

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

